
Perché non sono previsti nuovi aiuti per gli Agenti
nonostante questa quarta ondata del Covid?
Federagenti chiede invece al Governo nuove ingenti risorse per gli Agenti

di La Redazione (info@federagenti.org)
https://www.federagenti.org/notizie/perche-non-sono-previsti-nuovi-aiuti-per-gli-agenti-nonostante-questa-quarta-ondata-del-c
ovid-5623

I contributi, Ristori e Sostegni che il Governo italiano ha finora dato agli Agenti italiani (del tutto insufficienti e peraltro con
mille paletti e tra mille difficoltà) sono stati pensati ed organizzati prima che scoppiasse la 4° ondata del covid, con più di 2
milioni di italiani contagiati. La famigerata variante Omicron ha costretto la brusca frenata delle attività economiche tra
contagi, quarantene e decessi (purtroppo, ancora una volta). Nonostante ciò, stando alle recenti dichiarazioni pubbliche di
fonte governativa, non sono previste ulteriori misure economiche. Federagenti ha subito chiesto al Governo italiano un
significativo scostamento di bilancio destinato a nuove risorse per la nostra Categoria.
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